



Ratinger Ice Aliens '97 ./. Eisadler Dortmund

Meisterschaftsspiel der Ratinger Ice Aliens '97
in der NRW-Liga

Samstag, **24.10.2015, 17:30 Uhr**

Endstand: **03:06** (0:2, 2:2, 1:12)



Zwei Minuten ...

verbringen Eishockeyspieler nicht nur nach einem Regelverstoß auf der Strafbank, zwei Minuten können auch ein Spiel entscheiden. Eben solche zwei Minuten benötigten die Knaben der Ratinger Ice Aliens, um sich bei ihrem ersten Saisonspiel auf dem Eis zu sortieren und einzufinden und diese kurze Zeitspanne nutzten die Gäste aus Dortmund gnadenlos aus, um mit 2:0 in Führung zu gehen. Letztlich liefen die jungen Außerirdischen diesem Rückstand bis zum Spielende hinterher und mussten sich am Ende mit 3:6 geschlagen geben.



Zum ersten Meisterschaftsspiel der Saison 2015/16 empfingen die Knaben der Ratinger Ice Aliens vergangenen Sonntag am Sandbach die Eisadler aus Dortmund. Trainerin Corinna Elspass wurde an der Bande von Janusz Wilczek vertreten, während sie zeitgleich in Neuss die Bambini-Mannschaft der Außerirdischen zum Turniersieg führte.

Während sich die jungen Außerirdischen bei diesem ersten Spiel der Saison auf dem Eis noch etwas sortierten überrannten die Eisadler zweimal kurz hintereinander die Ratinger Sturm- und Abwehrreihen

und netzten in der 1. und 2. Spielminute unhaltbar ins Ratinger Gehäuse ein.

Der Weckruf kam an, der weitere Spielverlauf gestaltete sich absolut ausgeglichen und die Bemühungen im ersten Drittel zu einem (weiteren) Torerfolg zu kommen verliefen auf beiden Seiten erfolglos. Hierbei konnten die jungen Ratinger Kufencracks auch zwei Unterzahlsituationen schadlos überstehen.

Nach der Eisaufbereitung kamen die Ratinger Ice Aliens hoch motiviert aus der Kabine und konnten mit einem Gewaltschuss von der blauen Linie in der 23. Spielminute auf 1:2 verkürzen. Den Ausgleich hatten die Außerirdischen auf dem Schläger, als die Schiedsrichter nach einem Foul in der 26. Spielminute einen Penalty gegen die Eisadler

Knaben

Saison 2015/2016
NRW-Liga

Spielbericht

Ratinger Ice Aliens '97 e.V.
www.icealiens97.de



verhängten. Der Torerfolg wurde jedoch von sicher agierenden Dortmunder Keeperin verhindert. Im weiteren Verlauf des Drittels wussten sich die Dortmunder dann wieder etwas besser in Szene zu setzen und konnten ihre Führung in der 31. und 38. Spielminute auf 1:4 ausbauen. Buchstäblich in letzter Sekunde gelang es den Aliens mit dem Pausenpfeiff dann aber doch noch, den alten 2 Tore-Abstand wiederherzustellen.

Nach einer kurzen Unterbrechung und dem Seitenwechsel waren es dann wieder die Ice Aliens, die nach einer längeren Phase wechselseitig erfolgloser Angriffe in der 42. Minute den Anschlusstreffer zum 3:4 erzielten. Noch einmal war bei den Außerirdischen die Hoffnung zu spüren, das Spiel noch einmal drehen zu können. Diese Hoffnungen wurden dann aber in der 54. Spielminute zunichte gemacht, als die Dortmunder während einer angezeigten Strafe gegen die Außerirdischen noch einmal einnetzten. Den Schlusspunkt setzten die Eisadler dann in der letzten Spielminute in Überzahl mit einem letzten Treffer zum 3:6 Endstand in einer tatsächlich weitgehend ausgeglichenen Partie auf Augenhöhe.



Die Knabenmannschaft erwartet nun am **Sonntag, 01.11.15 um 16.45 Uhr** die Bulldogs aus Königsborn zum nächsten Heimspiel in der Eissporthalle **Am Sandbach**.

Für die Ice Aliens spielten:

Fabian Artmann, Frederic Bock, Jonathan Döring, Richard Eßer, Nikita Ezau, John Habura, Jan Häsler, Timo Klare, Nina Kuriata, Moritz Neumann, Luis Sauer, Maurice Schams, Sarah Scholl, Linda Topfmeier, Luka Wirth, Robin Wirtz

Torschützen: Luka Wirth, Moritz Neumann, John Habura

Assists: Luis Sauer, Sarah Scholl (2), Frederic Bock, Richard Eßer

Strafen: Dortmund 2 min., Ratingen 12 min.



Ratingen, 27.10.2015 / Dirk Klare